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Pero me atrevo a asegurar, ante el inminente retiro como operador de la IPS Universitaria, que
ha sido rentable desde todo punto de vista, tanto para los operadores externos, como para la
comunidad de las islas. 

  

Ya que pasamos de Nivel-II-III a Nivel III-IV. Ahora, considero que el talento humano regional,
que se encuentra al servicio del Hospital Departamental en estos últimos 10 años,
seguramente ha mejorado su perspectiva y su visión profesional. 

  

Hoy debería hallarse totalmente capacitado para operar su propio Hospital.

  

Sí ha sido rentable económicamente para operadores externos, es hora que el Gobierno
Departamental recupere la administración regional de nuestro Hospital al servicio de la
comunidad, con recursos propios,  que deben generar utilidad, para la reinversión en
tecnología, talento humano y servicios.
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